

Philosophisches Themendossier "Was ist Philosophie?"

(Wissenschaftskommunikation im Bereich Philosophie)

Philosophie ist doch etwas, was nichts ändert in der Welt und Fortschritt gar nicht möglich ist? Schliesslich stellen sich die Philosophinnen und Philosophen schon seit 2000 Jahren dieselben Fragen!

Das philosophische Themendossier von Philosophie.ch räumt mit einigen Vorurteilen deutlich auf und zeigt, dass die Philosophie keineswegs welt- und lebensfremd ist. Das kostenlose Dossier und die dazugehörigen Podcasts führen die Leserschaft durch die thematische Vielfalt der Philosophie, wobei sich leicht erkennen lässt: Die Philosophie ist gewissermassen überall! Egal, ob es sich um unser Alltagswissen, um den hippokratischen Eid, die Verantwortung eines Motorradmechanikers oder die logische Argumentation einer Juristin handelt - auch ohne sich dessen bewusst zu sein, hat es jeder Mensch in seinem Alltag mit Philosophie zu tun. Welche Arbeit die Philosophinnen und Philosophen leisten, und über welche Arbeitsmarkt-Qualitäten die rund 80'000 PhilosophInnen verfügen, die in der Schweiz in den letzten 3 Jahrzehnten ihr Studium abschlossen, erfährt man im Dossier.

Wer mehr über die Philosophie wissen möchte, und mehr von der philosophischen Herangehensweise an ein Thema verstehen will, dem sei die Lektüre des philosophischen Themendossiers (36 Seiten, online als PDF, kostenlos) sehr empfohlen.

Presstext von Philosophie.ch zum philosophischen Themendossier Autorin Themendossier: Anja Leser

Kontakt Vereinspräsidium Philosophie.ch:

Anja Leser

Turnweg 6

3013 Bern

Tel. 078 859 28 19

anja.leser@philosophie.ch

<http://www.philosophie.ch>

Philosophie.ch erstellt seit August 2012 monatlich ein philosophisches Themendossier, welches sich an die breite Öffentlichkeit richtet. Die Dossiers sollen in verständlicher Sprache einzelne Themengebiete der Philosophie umreissen und dem geneigten Leser vermitteln, wie und mit was sich heutige PhilosophInnen beschäftigen. Dabei wird versucht die Themen jeweils an einem gesellschaftlich aktuellen Thema aufzuhängen, wie bspw. Sterbehilfe (Humanethik), Wahrnehmung der Wissenschaften am Beispiel der Klimaforschung (Wissenschaftstheorie), die Entwicklung der AHV (Generationengerechtigkeit), der Ausbau der Grimselstaumauer (Umweltphilosophie), Wahlbeteiligung und Vereinsamung (Kommunitarismus).